
令和４年度 Mineみらいトーク＜於福地区＞ 

日時：令和４年７月 14日（木） １８：３０～19：３０ 場所：於福公民館 講堂 参加者 4名 

 

団体 於福地区生涯学習のまちづくり推進協議会 

テーマ 

「フリー・マーケットの開催

について」 

フリーマーケットの開催により、①市内の各地域や市外からの人との交流の場をつくれる。 

②イベントとして市外からの集客が得られる。③市内で創作活動をしている人の発表の場をつくれる。 

④家庭の不用品をリユース・リサイクルすることでＳＤＧｓに繋がる。⑤事業に多額の費用を要さない。 

等のメリットが見込まれる。 

観光地や道の駅、ＪＲ駅等を会場にフリーマーケットを開催してはどうか。 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

フリーマーケットは出店者と来客者あるいは、出店者同

志のつながりが生まれ地域の活性化が図られる取り組

みと考えるが市の方はどう考えているのか。 

県内でも多くのフリーマーケットが開催されており、たくさん

の出店者や来客者でにぎわっているものもあります。 

フリーマーケットは、市内外の交流や地域活性化、不用品のリ

ユースなど環境保護の観点等からもとても良い取組であると

思います。 

なお、フリーマーケットを開催するときには、雨天時の対応や

地域の特色を踏まえて検討するなど、開催場所の選定がとて

も重要であると考えています。於福地域には古い街並があり、

それを生かしたストリート系のフリーマーケットが開催できる

と面白いのではないかと思います。 

 

 

於福駅や於福ふれあいステーションでの開催は可能な

のか。 

於福駅に関わる特定のイベントに併せて実施する場合は、それ

ほど問題はないと思われますが、定期的にフリーマーケットを

実施するようになると使用料等が必要となることが考えられ

協議が必要となると考えています。 

 



 

今後、フリーマーケットの開催に向けた取り組みを進め

るうえでポイントは何かありますか。 

於福地域で取り組みを進めるにあたっては、まずは、何かのイ

ベントに併せて開催し、実績を積んで規模を拡大していくやり

方が良いのではないかと考えています。 

市でもできる限りのお手伝いはしたいと考えています。 

 

 

 


